

YO NO VENGO A HABLAR CON TU CUERPO, VENGO A HABLAR CON TU ESPÍRITU, VENGO A HABLAR CON TÚ MENTE, SÍ, TÚ TODO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 27 de septiembre de 1998

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**YO NO VENGO A HABLAR CON TU CUERPO, VENGO A HABLAR CON TÚ ESPÍRITU, VENGO A HABLAR CON TÚ MENTE, SÍ, TÚ MENTE, TÚ ESPÍRITU, TÚ TODO.**

[19980927] Bien querido hermanos míos, para darte estos mandamientos os vengo. Por lo tanto Yo os les bendigo a todos, les saludo a todos con este fraternal amor que Soy a través de vuestras mentecitas y de vuestro tiempo, de vuestro memento. Hermanos míos, a quien os encuentro reunidos queriendo encontrar una vida nueva, espero la vayas encontrando en cada momento a través de tus deseos, a través de tus anhelos.

Pues os digo, que sigas adelante en el transitar de tu camino en este tiempo, en el cual todavía estás en esta tierra y posees un cuerpo. Hoy que estás aquí, hoy que estás en este cuerpo viviendo, te digo, que debéis reconocer a qué has venido, cuáles son tus verdaderos propósitos de este viaje a la tierra, de este descendimiento que tuviste. Reconóctete para que puedas transitar el verdadero camino de vuestra vida. Porque os digo, que muchos de vosotros estáis haciendo algo que no ha sido tu plan, no ha sido tu deseo, sino por inercia realizas tus cosas. Más te digo, que si vosotros te echares una mirada a vuestro espíritu, a vuestra alma, que es tu verdadero sentir, pues entonces podrías descubrir amorosamente tus verdaderos anhelos, tus verdaderos sentimientos para ti mismo, para tu causa.

Fijaos bien tu camino, fijaos bien tu mentecita y también dejad penetrar esta llama ardiente, esta llama divina que quiere estrecharte dentro de su SER, dentro de su vida. Estad atento a esa misericordia, estad atento a esa sublimidad que desea para ti todo, toda tu transformación de vuestro espíritu, de vuestra alma. Porque es tiempo que te reconozcas como verdadero SER, verdadero espíritu y que es ahí donde debes edificar el estado de vida, tu reino, tu morada. Pero ya sabes que las moradas de las cuales habéis oído mencionar, no son fuera de ti, sino dentro de ti mismo como espíritu y verdad. Pues he aquí, cada uno de vosotros es dueño de sí mismo, pero en aquello debes ser consciente de ello y así caminar arduamente por donde vuestro espíritu reconozca su verdadera evolución, su verdadera transformación en este tiempo y en todos los tiempos. Hermanos míos, pues a eso vengo para ver transformar vuestro espíritu y vuestra alma y ahí ser una criatura nueva, una criatura de bien, una criatura que vaya escalando aquellos peldaños de la vida eterna. Hermanos, la vida eterna brota de ti, ha de brotar de vuestro espíritu, ha de ser tu alma misma consagrada, vivificada y ahí verás tu vida eterna.

Dado el caso de que eres tú el pequeño Creador, como siempre te lo he repetido y te lo sigo repitiendo, eres tú el pequeño Creador de tu mundo, de tu sistema de vida y es ahí tus modificaciones, es ahí tus transformaciones y es ahí el hacedor de tus moradas donde tú mismo has de vivir, como tú mismo las has hecho durante todos tus tiempos. Hoy estás viendo una morada que ayer, a través de tus obras edificaste. ¿Cómo vives? ¿Cómo eres? De acuerdo a ello es tu morada. ¿Cómo estás establecido? Pues esa es tu morada que ya realizaste. Y así, de tiempo en tiempo vas

dando un brinco más a otras nuevas moradas, que tú mismo a través de tu mente, a través de tu alma las vas edificando. Así cada uno de mi amada humanidad está viviendo su propia morada, y en masas, en masas juntándose todos, edifican sobre la tierra, plasman la proyección de su alma y así viven, amados míos.

Pues he aquí que deben despertar, deben ser conscientes de su propio vivir. Ya no contemples a los demás, porque aquél también está haciendo su morada de acuerdo a su sentir, así fijaos vosotros en sí como estás edificando tu morada. También dije en aquellos tiempos, mucha moradas hay. Porque la libertad de vuestro espíritu es total y puedes hacer, puedes vivir donde tu mente te dirija, donde tu deseo te lleve. Y de cierto te digo, que hay infinitudes de deseos en tu corazón y ahí vives lo que esté más cercano a ti, lo que hayas precipitado con mayor intensidad, eso estás viviendo, como hoy, como este instante y como todo el transitar de tu camino durante el tiempo en el que estás viviendo en vuestro cuerpo mismo. ¿Qué haces en tus días cotidianos? ¿Qué hace cada uno de vosotros? Júzgalo, júzgate por ti mismo y verás que esa es tu morada, ese es tu reino que edificas. Pero más tu mente camina, porque tu mente hace las cosas que vuestra alma o que vuestro sentimiento así quiere, así de ti sale de dentro de tu espíritu y así vas viviendo tu momento, tus instantes.

Pero fíjense bien, hermanos míos, fíjense bien qué es lo que viven y cómo viven su momento, analicen el instante del actuar y vean si está bien lo que haces, vean si es un desarrollo positivo o vean si son conscientes de lo que están realizando en ese momento o de lo que van a realizar más adelante. Hermanos, a eso vengo a despertar tu espíritu, a despertar vuestra mentecita para que en tus tiempos seas un SER, SER consciente, SER despierto, SERES que seas convertidos y accionados como esa luz, como esa llama candente. Hermanos míos, fíjense bien porque solo así analizando tu camino podrás saber de tu destino, sí, de tu destino, pero no forjado por nadie, sino forjado por ti mismo, así te podrás dar cuenta dónde vas, dónde habéis trazado el camino, a qué morada te vas dirigiendo en cada tiempo, cuál es el camino que eliges para crecer, para la transformación y cuáles son tus intensidades positivas o negativas, te hablo de aquellas positivas o negativas porque viven en ti esas dos formas, esos dos caminos que tú mismo has trazado, has nombrado, pero al final de cuentas el crecimiento lo harás tarde que temprano, de una o de otra forma es un crecimiento.

Solo que de una manera puedes tomar el camino del sufrimiento. El camino del sufrimiento para vosotros es el camino equivocado; pero Yo te digo, que para otros será equivocado, para ti será positivo, porque el camino equivocado también te hace entender tu forma, tu vida. Y cuando contemplas aquello, es cuando quieres resucitar, es cuando quieres resucitar de aquello comprendiendo que tus formas son diferentes y que puedes cambiar. Pues he aquí, vean bien vuestro camino, es solo analizar tu sentido y así crecerás y verás tus moradas; de lo que Yo te digo que puedes mirar tus moradas, tus moradas que puedes obtener para mañana, el rumbo que llevas lo puedes observar solo analizando, analizando tu mentecita y analizando tus deseos, analizando tus obras, tus acciones. Ya vosotros sabéis, vosotros ya sabéis dónde te lleva el odio, dónde te llevan los errores y dónde te lleva la verdad, donde te lleva el amor; ya sabéis las dos formas de vivir, te falta analizarlas y reconocerlas cual de las dos es más hermosa. Os toca a vosotros elegir tu camino, y que nadie lo ha de elegir por ti, nadie, mis bien amados, a final de cuenta eres tú quien decides, eres tú quien eliges tu camino, aunque aparentemente contemples que otro te ordena, no; la ordenanza es una y la obediencia es otra. Deduce esas dos formas y verás que al final de cuentas cada quien elige su camino, su vida, fíjense bien.

Yo así vengo a hablar contigo, así vengo a hablar con vuestras mentecitas, porque aunque vuestros labios no murmuren, tu mentecita murmura; tus labios no se abran, pero tu mente se desliza amorosamente a través de vuestro espíritu. Pues a eso vengo a dialogar con vosotros en vuestro espíritu, en vuestra mentecita. No dejes nada sin escudriñar, no dejes nada sin analizar, no dejes nada sin observar, sin sentir, sin oír, no. Porque el estar atento de las cosas es ser como Dios, es ser Dios, el pequeño Dios abriendo todos sus sentidos y observando todas sus creaciones. Porque Yo te digo, que eres un creador de ti, eres tú el creador de tu propia vida. ¿Cómo vives? Eso eres. El hecho de que vosotros puedan tener tantos defectos de la vida, tanta incertidumbre, no dejas de ser Dios,

pero Dios actuando en el sentido inverso, Dios siendo ahí en el desamor o en el amor, pero siempre serás Dios, el pequeño Dios eligiendo su camino, eligiendo su proceso, eligiendo sus moradas. Quizás hoy no puedas entender lo que Yo te digo, lo de Dios, pero el día de mañana cuando sigas buscando más, cuando sigas ansiando y escudriñando más la sabiduría de ti, lo que de ti brota, entonces te darás cuenta de lo que Yo te digo hoy, de lo que Yo te digo en este instante en el cual estoy contigo.

Pero he aquí, por lo tanto te adelanto cosas que mañana comprenderás y cosas de las cuales hoy no puedes entender. Así vengo a dialogar con vosotros dejando vuestro cuerpo a un lado, porque Yo no vengo a hablar con tu cuerpo, vengo a hablar con tú espíritu, vengo a hablar con tú mente, sí, TÚ MENTE, TÚ ESPÍRITU, TÚ TODO, mis bien amados. En verdad, cuántas cosas tienes que descubrir, cuántas cosas tienes que discernir para que puedas darte cuenta de mi Palabra o de toda palabra salida de cualquier mente, de cualquier espíritu.

Hermanos amantísimo, hoy que vosotros vienes, vienes buscando una u otra cosa, también reconozco y comprendo y sé que no todos vienes a buscar la enseñanza, no, no, mis bien amados, porque no todos tienen el afán, no todos tienen esa antorcha de luz, no todos tienen todavía esa vida. Como antes te dije, no todos tienen el mismo sentido, están dispersos, unos vienen a buscar enseñanza, otros vienen a buscar sanidad, otros vienen a ver qué es lo que sucede, otros vienen y traen diferentes formas energéticas, así vuestras auras de luz muestran a qué vienes, lo que traes, lo que buscas, lo que anhelas. Así en diferentes formas viene cada uno de vosotros.

No os vengo a juzgarte, solamente busco esclarecer cada una de vuestras mentes, porque quiero que conozcas que Yo estoy aquí, que estoy contigo, que estoy en cada uno de vosotros, no a todos les doy la misma ciencia, sino a cada uno de vosotros de acuerdo a tu entendimiento y a lo que buscas. Pero he aquí os digo, qué importa lo que buscas si ya estás aquí, porque por aquello que buscas estás escuchando una palabra, una enseñanza. Pues he aquí, bendigo lo que buscas, Yo os bendigo lo que busacas, así sea bueno o así sea malo, pero por aquello malo si pudieses venir estas encontrando algo bueno. Ese es mi regalo, esta es mi enseñanza.

*-Habla el hermano Felipe. Maestro Divino, yo quisiera hacer una pregunta. Tal vez todavía no sea tiempo, pero la hago hoy. El diluvio, Maestro divino, que hubo en aquellos tiempos, se dice, se habla que fue universal. ¿Fue cierto, Maestro?*

No, amados míos, no, bendito mío, verdaderamente hoy vuestras escrituras, que son mis escritos, están plagiados, están mal interpretados a través del tiempo. Pero Yo te digo, que de aquello, de aquel diluvio del cual se escucha hablar y de que se menciona en que fue en general, no, hermanos míos, no, benditos míos. Os digo, que así como hoy sucede en tu tierra, así sucedió en aquél tiempo, no hay nada diferente de lo que pasó ayer, de lo que venga hoy, de lo que sea como hoy, no. ¿Acaso estás en diluvio como están tus compañeros de aquél lugar? ¿O acaso oyes hablar de guerra en aquellos países y así vives hoy vosotros? Ya ves que en cada nación sucede una cosa que no sucede en otra parte. De la misma manera sucedió en aquél tiempo, verdaderamente sucedió en aquél tiempo, así como unos se liberaron con sus compañeros, unos perecieron y otros no, así también en aquellos tiempos sucedió. Fue solamente una parte de inundación de aquel pueblo. Pero todos los demás siguieron viviendo. Porque pueblos como hoy, también han habido en mayor o en menor grado, y ellos pues siguieron viviendo a través de su tiempo y escucharon hablar, como escuchaste vosotros también hablar de la inundación de un pueblo, así como hoy, fue ayer también. Esta es mi respuesta que Yo os doy para vosotros.

*-Sí, Maestro es que ya tiene tiempo que estoy meditando conmigo mismo, que siendo la tierra tan grande me surge la duda, que si es que se acabó totalmente la humanidad, ¿cómo llegaron los de allá, para acá? Gracias, Maestro, gracias.*

Benditos sean, amados hermanos míos, este es mi regalo, este es mi mensaje, que la paz divina de vuestro espíritu siga reluciendo a través de tu mente y así también puedas inundar de paz tu pueblo, tus hermanos y todo lo demás. Porque no todos, no nada más a vuestros hermanos humanos puedes darle paz, no, también el agua es tu hermana, también los vientos son tus hermanos, también las

YO NO VENGO A HABLAR CON TU CUERPO, VENGO A HABLAR CON TU ESPÍRITU, VENGO A HABLAR CON TÚ MENTE, SÍ, TÚ TODO.

plantas son tus hermanas, también cada especie de animal son tus hermanos, también la tierra es tu hermana. Pues no tan solo una cosa deben amar, no tan solo a una cosa debes de dar paz, no tan solo a una cosa debes brindarte, sino sobre todas las cosas y para siempre. Benditos sean y hasta pronto, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.